

## **INFORMATION PRESSE - 16 JUILLET 2024**

L'association Gestes Propres relance sa saga de l'été « Proopre » pour lutter contre les déchets abandonnés avec une nouvelle capsule vidéo qui complète les 4 premiers épisodes sortis en 2023

Aux beaux jours, c'est l'heure des pique-niques, des balades ou flâneries, du jardinage, du bricolage... Autant d'occasions qui sans vigilance, peuvent générer des déchets abandonnés : mégots, bouteilles, emballages, jouets oubliés ou même accessoires de jardin usagés...

Pour sensibiliser le grand public à cette problématique et faire rimer « beaux jours » avec « bons gestes », l'association Gestes Propres a imaginé une campagne Social Media baptisée « Prooopre » qui aborde en filigrane des risques de pollution, sans incriminer le jeteur mais à l'inverse en valorisant les bons gestes à adopter : jeter ses déchets au bon endroit, les trier dès que c'est possible, leur donner une seconde vie ou encore ramasser ceux laissés à l'abandon.

Récompensée par un TOP / COM Corporate d'argent dans la catégorie « Publicité sur les réseaux sociaux », cette saga se déploie à nouveau cet été avec un 5<sup>e</sup> épisode qui met l'accent sur des plus gros déchets qui peuvent être générés lorsqu'on fait du rangement, des aménagements ou lorsqu'on déménage.

Pour aborder ce sujet, la nouvelle capsule illustre la préparation d'une terrasse estivale et soulève la question de la gestion de déchets plus inhabituels : mobilier de jardin, pots de fleurs, parasol... Une façon aussi d'évoquer leur devenir, car de plus en plus de ces déchets peuvent être réemployés ou recyclés s'ils sont déposés en déchetterie et au bon endroit!

Soutenue par les éco-organismes partenaires Alcome, Citeo et Eco maison ainsi que par le ministère de la Transition Écologique et de la Cohésion des Territoires et l'Association des Maires de France, cette campagne est déployée du 1er juillet au 15 août.

Pour visionner les 5 épisodes de la saga « prooopre », c'est ici!

## A propos de Gestes Propres :

Gestes Propres est une association environnementale qui lutte depuis plus de 50 ans contre les déchets abandonnés. Au quotidien, Gestes Propres œuvre à sa mission de sensibilisation à travers ses campagnes nationales ainsi que ses programmes et outils pédagogiques proposés aux collectivités territoriales en open source. L'association est également engagée dans une démarche de R&D via des expérimentations sur le terrain, afin d'évaluer au mieux les comportements des citoyens et de mesurer l'impact de ses actions. En capitalisant sur la synergie de toutes ses parties prenantes, l'ambition de Gestes Propres est de faire évoluer les comportements pour préserver l'environnement.

Retrouvez Gestes Propres sur les réseaux sociaux : <u>LinkedIn</u> – <u>Instagram</u> – <u>Facebook</u> - <u>X</u>

Contact presse: Johanna Pons - johanna.p@bearideas.fr - 06 76 63 10 03